

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Verena Maja Maria Krapf

Besonders die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit mit der Verstorbenen haben uns beeindruckt.

Erwähnen möchten wir die liebevolle Pflege und Betreuung im Paracelsus-Spital in Richterswil und im Alterszentrum Platten, Meilen. Bewegend war die stimmungsvolle Abschiedsfeier in der Kirche Meilen mit den musikalischen Beiträgen. Auch danken wir für die Spenden zugunsten des Christlichen Friedensdienstes cfd.

Die Trauerfamilie